



ZOÉ ROBLEDO COMPARECE ANTE DIPUTADOS

“Se han recuperado 10 hospitales”

Al prohibirse el outsourcing, se han incorporado al Instituto Mexicano del Seguro Social 3 millones de trabajadores

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@ginn.com.mx

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo Aburto, afirmó que en lo que va de la actual administración se han recuperado diez hospitales que no estaban en operación por falta de

equipamiento.

Al comparecer ante las comisiones de Seguridad Social y de Salud de la Cámara de Diputados, con motivo del análisis del Quinto Informe de Gobierno, el funcionario precisó que el monto invertido en esas obras asciende a 13 mil millones de pesos.

El director general del IMSS dijo a los diputados que hoy el Instituto es más seguro, más social y no tiene riesgo de privatización como en años anteriores.

Aseguró que tienen finanzas sanas, con una reserva de 425 mil millones de pesos.

Detalló que gracias a las acciones de fiscalización y la nueva cartera de inversiones con las cuotas obrero patronales y la aportación del gobierno, este año se recaudaron 51 mil millones de pesos más que en 2022.

Zoé Robledo informó que al prohibirse el outsourcing se han incorporado al IMSS 3 millones de trabajadores.

Y como trabajadores independientes se han inscrito 141 mil personas y hay un registro de 62 mil 533 trabajadoras del hogar.



Foto: Especial

Zoé Robledo Aburto manifestó que se han actualizado 95 claves y materiales de curación.



Se otorgaron 115 millones de consultas de especialidad y medicina familiar; con este número es el mejor año en términos de productividad en la historia del IMSS.”

ZOÉ ROBLEDO
DIRECTOR DEL IMSS

Respecto al abasto de medicamentos, indicó que se han actualizado 95 claves y materiales de curación, mejorando los tratamientos de hipertensión arterial y hepatitis C.

Aseguró el funcionario que, en lo que va del sexenio, se han surtido más de mil 56 millones de recetas.

Planteó que “mejorar los tiempos de espera y la calidad de atención que brinda el IMSS” es un encargo del Ejecutivo federal.

Comentó que para lograr ese objetivo se ha destinado un monto para obra física y equipamiento de 36 mil 759 millones de pesos, entre 2019

y 2023.

Eso implica, detalló, que más de 14 mil camas de hospitalización fueron sustituidas, casi 2 mil 500 ventiladores, 369 máquinas de anestesia, 260 mastógrafos, 60 tomógrafos, 16 resonancias magnéticas y 14 angiografos.

En cuanto a la atención oncológica, Zoé Robledo Rincón detalló que mientras en el inicio del sexenio había tres Centros de Referencia de Atención Pediátrica para niños con cáncer, actualmente hay uno en cada delegación.

Precisó que eso significa que hay 32 más y se ha diseñado un modelo del centro de mezcla o fábricas de quimioterapias.

Hizo un reconocimiento a las Comisiones y al Pleno de la Cámara de Diputados por su apoyo a la reforma de ley para afiliar a personas trabajadoras independientes, a la fecha hay 141 mil personas registradas en esta modalidad de aseguramiento, y en personas trabajadoras del hogar, al último corte, son 62 mil 533 registros.